



LARGA DISTANCIA

EXPLORA TAILANDIA

10 DÍAS / 9 NOCHES

ITINERARIO

• DÍA 1.- CIUDAD DE ORIGEN - BANGKOK

Presentación en el aeropuerto 3 horas antes de la salida del avión. Salida con destino a Bangkok (vía Estambul). Noche a bordo.

• DÍA 2.- BANGKOK

Llegada al aeropuerto de Bangkok, bienvenida y traslado al hotel. A la llegada realizaremos una charla de orientación sobre dónde cambiar dinero, conseguir tarjetas Sim, horarios de comida, explicación de las excursiones opcionales, etc. Check-in y tiempo libre. Cena y alojamiento en el hotel.

• DÍA 3.- BANGKOK

Desayuno en el hotel. Salida en bus para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok hasta llegar al bullicioso barrio de Chinatown donde realizaremos nuestra primera parada: el templo de Wat Traimit o más conocido como Templo del Buda de Oro y que alberga una imagen de Buda de 5 toneladas de oro macizo cargada de historia, pues permaneció oculta durante siglos tras ser cubierta de yeso para evitar su destrucción durante la guerra. Nuestra siguiente parada será el Templo de Wat Pho o Templo del Buda Reclinado, uno de los budas reclinados más grandes del mundo con 46 metros de longitud y en cuyos pies encontramos un grabado espectacular de 108 imágenes que representan acciones positivas del budismo. Almuerzo en restaurante local a orillas del río Chao Phraya. Cena en el hotel y Alojamiento. Posibilidad de visita opcional al Gran Palacio y paseo por los canales en lancha tradicional.

• DÍA 4.- BANGKOK

Desayuno en el hotel. Salida a primera hora de la mañana en dirección oeste para dirigirnos por carretera a la población de Mae Klong donde podremos ver un curioso mercado instalado sobre las mismas vías del tren. Si el tiempo y la

suerte lo permiten, podremos ver como el tren atraviesa el mercado y, en tiempo récord, los comerciantes recogen todos los productos que tienen expuestos en las vías del tren (no se garantiza que el tren pase durante la visita al mercado pues este tiene horarios muy irregulares). Desde allí nos dirigiremos al mercado flotante del Klong Damnersaduak, en la provincia de Ratchaburi, considerado el más auténtico del país. Llegaremos a un embarcadero en las inmediaciones del mercado flotante en Damnersaduak y desde allí realizaremos un paseo en barca a motor a través de la zona de canales hasta llegar al propio mercado donde desembarcaremos y dispondremos de tiempo libre para pasear, explorar sus productos y disfrutar del animado ambiente. Tras finalizar la excursión, nos dirigiremos de vuelta a Bangkok para almorzar en un restaurante local. Tarde libre y cena en el hotel. Paseo nocturno en tuk tuk por el casco viejo de la ciudad y Chinatown (3 horas)

• DÍA 5.- BANGKOK - AYUTTHAYA - ANG THONG - PHITSANULOK

Desayuno en el hotel. Salida desde Bangkok hacia el norte. Haremos la primera parada en la ciudad de Ayutthaya, antigua capital del reino de Siam y centro arqueológico por excelencia del país, allí visitaremos sus templos y restos de antiguas fortificaciones más representativas. Ayutthaya, declarada patrimonio de la humanidad por la UNESCO desde 1991, es un lugar mágico y es visita ineludible para los amantes de la historia y civilizaciones antiguas. A continuación, nos dirigiremos a la ciudad de Ang Thong donde podremos visitar el templo Wat Muang, famoso por albergar la figura del Buda sentado más grande de Tailandia y la novena mayor del mundo con casi 100 metros de altura. Almorzaremos durante la ruta. Posteriormente saldremos hacia Phitsanulok, población situada en el corazón de Tailandia y considerada uno de los más importantes centros de peregrinación budista del país. Durante el trayecto seremos testigos del cambio en el paisaje, volviéndose este cada vez más frondoso y verde adelantando ya los parajes selváticos del norte del país. Llegaremos a Phitsanulok por la tarde. Cena en el hotel y alojamiento.



• DÍA 6.- PHITSANULOK - SUKHOTAI - CHIANG RAI

Temprano por la mañana, y para los que así lo deseen, saldremos a las inmediaciones del hotel para realizar una ofrenda a los monjes y vivir de cerca uno de los más importantes rituales de la cultura budista. Desayuno y salida hacia la ciudad de Sukhothai. La visita estrella de este día es el Parque Arqueológico que alberga esta población, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por su increíble belleza y muestra de los varios siglos de prosperidad de la civilización tailandesa, levantando ciudades monumentales y sofisticados templos. Una vez finalizada esta visita, nos dirigiremos a Chiang Rai vía Lampang, y disfrutaremos de las maravillosas vistas del camino y el lago Prayao. Almorzaremos en ruta. Llegada a Chiang Rai por la tarde. Cena en el hotel y alojamiento en Chiang Rai.

• DÍA 7.- CHIANG RAI - CHIANG MAI

Desayuno en el hotel. Temprano por la mañana visitaremos el templo chino del gran Buda, Wat Huay Pla Kang que destaca por su enorme estatua de la Bodhisattva Guan Yin, la Diosa de la Piedad. A pesar de no tratarse realmente de una estatua de Buda, el lugar se ha hecho popular con el erróneo sobrenombre de "Big Buddha". Posteriormente seguiremos con la visita al "Triángulo de Oro" del río Mekong, que abarca zonas de Tailandia, Laos y Birmania antiguamente dedicadas al tráfico del opio. Por ello, una vez allí aprovecharemos para realizar una visita al "Museo del Opio" ubicado en la población de Chiang Rai. Desde allí, y antes de realizar la obligatoria parada en Wat Rong Khun o Templo Blanco, nos dirigiremos al novedoso y llamativo Wat Rong Suea Ten o Templo azul, en él se pueden encontrar pinturas con un estilo similar al del Templo Blanco pues fue allí donde se formó su arquitecto durante años. Parada en el espectacular y contemporáneo Wat Rong Khun, donde el color blanco significa la pureza y el cristal significa la sabiduría de Buda como la "luz que brilla en el mundo y el universo". Salida hacia Chiang Mai. En el camino pararemos en las aguas termales de Mae Ka Chan. Almorzaremos en ruta. Por la tarde, llegada a Chiang Mai. Cena en el hotel y alojamiento en Chiang Mai.

• DÍA 8.- CHIANG MAI

Desayuno en el hotel. Traslado a Eco Valley, donde tendremos la oportunidad de pasar una mañana sensacional en un entorno natural y donde aprenderemos un poco más sobre la vida de los elefantes a través de su museo (único del país dedicado exclusivamente a la cultura del elefante), de la preparación de

su comida con variedad de frutas, verduras y caña de azúcar y de descubrir uno de los proyectos más interesantes del centro, la producción de papel reciclado elaborado a partir del estiércol del elefante. Durante la visita, podremos pasear junto a los elefantes por los majestuosos jardines del centro y, al llegar a la cascada, seremos testigos de cómo los elefantes disfrutaban jugando con el agua e incluso podremos acompañarlos en un baño refrescante. Una vez nos hayamos despedido de nuestros nuevos amigos, visitaremos el enclave donde conviven múltiples tribus de diferentes etnias del país, entre las cuales destacan las llamativas Mujeres Jirafa (Long Neck). Posteriormente, almorzaremos y visitaremos una plantación de orquídeas donde presenciaremos la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. Por la tarde subiremos la montaña hasta el bien conocido Templo del Doi Suthep desde donde podremos apreciar de una vista de Chiang Mai en todo su esplendor. Traslado al hotel y tiempo libre. Ya por la noche, a la hora indicada nos trasladaremos a un restaurante para degustar una cena al estilo degustación tradicional tailandesa "Cena Khantoke", amenizada por distintos bailes tribales típicos de la región norteña. Al terminar, traslado al bazar nocturno de Chiang Mai o de vuelta al hotel para el alojamiento.

• DÍA 9.- CHIANG MAI - BANGKOK - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el hotel. Tiempo libre o posibilidad de visita opcional a la plantación de té Araksa (08:00 - 13:30 hrs). Almuerzo. Posteriormente traslado al aeropuerto para tomar vuelo de regreso con tránsito en Bangkok. Se incluye el servicio de asistencia para la facturación del vuelo internacional en el aeropuerto de BKK.

Nota: la hora de check out del hotel es antes de las 12.00 hrs.

Nota: La salida de vuelo de Chiang Mai a Bangkok será entre 17:00 y 18:30 para enlazar con el vuelo internacional previsto.

• DÍA 10.- BANGKOK-CIUDAD DE ORIGEN

Llegada a España y fin de nuestros servicios.

Importante: para la emisión del vuelo interno 30 días antes, se requiere copia del pasaporte, una vez emitido no permite cambio.





LARGA DISTANCIA

EXPLORA TAILANDIA

MUNDOSENIOR

✓ EL PRECIO INCLUYE

- Avión ida y vuelta España - Bangkok - España en línea regular. Tasas incluidas.
- Alojamiento en el hotel 7 noches
- Régimen de pensión completa con un total de 14 servicios repartidos en almuerzos y cenas.
- Agua incluida en las comidas
- Entradas y visitas mencionadas en el itinerario.
- Guía acompañante desde España.
- Guía local de habla hispana y transporte en privado.
- Vuelo doméstico Chiang Mai-Bangkok (20 kg maleta facturada + 7 kg maleta de mano)
- 1 Botella de agua por pax/día durante todo el itinerario y toallitas refrescantes.
- Seguro de inclusión obligatorio

⊘ NO INCLUYE

- Propinas obligatorias, 45€ pago en destino por persona y estancia
- Bebidas
- Gastos personales
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".

i REQUISITOS DE ENTRADA

• DOCUMENTACIÓN:

Pasaporte en vigor con validez mínima de 6 meses desde la fecha de regreso del viaje.

H HOTELES

BANGKOK

Royal Bangkok 4*

409-421/4 Yaowarat road, Samphanthawong, 10100 Bangkok, Tailandia

CHIANG RAI

Wiang Inn 4*

893 Phaholyothin Road, Muang District, 57000 Chiang Rai, Tailandia

PHITSANULOK

Topland 4*

68/33 Aka Thotsarot, Nai Mueang, Mueang Phitsanulok District, Phitsanulok 65000, Tailandia

CHIANG MAI

The Empress 4*

199/42 Chang Klan Rd., Chiang Mai, Chang Khlan, 50100 Chiang Mai, Tailandia





LARGA DISTANCIA

EXPLORA TAILANDIA

MUNDOSENIOR



CONSULTE AQUÍ LAS EXCURSIONES ACTUALIZADAS

ASEGÚRESE DE CONTAR CON LOS ÚLTIMOS CAMBIOS

EXCURSIONES OPCIONALES



TAILANDIA

Visita Gran Palacio y paseo por los canales en lancha tradicional

70€

A continuación, el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. Por la tarde, navegaremos por los famosos canales de Bangkok conocidos como Klongs. Por estos canales, la capital de Tailandia se ha ganado el nombre de "Venecia del Este". Antiguamente los Klongs fueron usados, además de para ocuparse de las aguas residuales de Bangkok, para el transporte de mercancías y personas y para la venta en los mercados flotantes. Hoy en día gran parte de los canales han sido reconstruidos como calles, quedando sólo algunos en la parte oeste del río Chao Phraya. Desde la lancha, pararemos a ver uno de los templos con más renombre de la ciudad y principal en la fe budista, el Wat Arun. Su nombre significa Templo de la Aurora o Templo del Amanecer y con 82 metros de altura, su torre (prang) central es la más alta de Bangkok. La arquitectura del templo es de estilo Khmer y recuerda a los templos de Camboya. En las esquinas del templo se sitúan cuatro prangs de menor altura. Todas las torres del Wat Arun están decoradas con porcelana china. Finalizado el paseo en lancha, traslado al hotel.

Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.

Nota: la visita a Wat Arun es una vista exterior desde la lancha. Sin desembarco.



TAILANDIA

Visita a la plantación de té Araksa (08:00 - 13:30 hrs)

55€

Subiremos a las colinas y visitaremos la plantación de té Araksa. A su llegada será recibido por personal de la plantación, quien le explicará los diferentes procesos y métodos utilizados para cultivar plantas jóvenes de té. Posteriormente, junto a un recolector residente nos dirigiremos a los arbustos de té donde aprenderá a recolectar hojas de té. En la estación de tostado, se demostrará el arte de procesar el té a mano desde el amasado hasta el tostado. Cuando termine el tostado, disfrutaremos de una taza de té helado o caliente, según prefiera con un delicioso refrigerio tailandés. Una vez finalizada la actividad, regreso al hotel para reunirnos con el resto del grupo.



LARGA DISTANCIA

EXPLORA TAILANDIA

MUNDOSENIOR

EXCURSIONES OPCIONALES



TAILANDIA

Paseo nocturno en tuk tuk por el casco viejo de la ciudad y Chinatown

60€

Descubra la belleza de Bangkok de noche y visite lugares que la mayoría de los turistas sólo ven de día, recorriendo las calles y avenidas de Bangkok en la parte trasera de un tuk-tuk, ¡Diversión asegurada! Disfrute de las vistas del Gran Palacio y otros templos del casco viejo, así como del colorido Mercado de las Flores (Pak Khlong Talat) el cual cobra vida al anochecer. Se hará una parada en la hermosa pagoda blanca y brillante llamada Wat Prayoon, levantada durante el periodo del rey Rama III (1824-1851) y fue la primera pagoda construida en estilo Lanka. Después se dirigirán hasta Chinatown para ver el Columpio Gigante (Sao Ching Cha), el emblemático columpio gigante de Bangkok, de más de 21 metros de altura y pintado de rojo sangre. Fue construido en 1784 por el rey Rama I, dos años después de establecer Bangkok como nueva capital, y muestra la fuerte influencia del brahmanismo en Tailandia. En el barrio chino tendrán tiempo para pasear por su principal avenida y observar los distintos sitios de comida callejera, desde ahí se dirigirán a un bar con vistas al río Chao Phraya, en el cual disfrutarán de las vistas refrescándose con una bebida o cerveza artesanal (incluida en la excursión). Regreso al hotel al terminar.

Nota: Actividad a realizar posterior a la cena en el hotel.